

Presse Nationale

> Politique



Discussions sur la CEI/Sidiki Diakité (ministre de l'Intérieur et de la Sécurité) : « les préoccupations de tous ont été prises en compte »

Présent le 1er juillet 2019 sur les antennes de RT11 pour faire le point des discussions entre le gouvernement, l'opposition et les organisations de la Société civile sur la réforme de la Commission électorale, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a déclaré que « les préoccupations de tous ont été prises en compte ». Il s'est réjoui de l'ambiance dans laquelle les échanges se sont tenus, malgré l'absence du PDCI et d'EDS.

> Economie



Carburant à la pompe et gaz : les prix ne bougent pas

Selon un communiqué officiel du ministère ivoirien du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, en date du 30 juin 2019, les prix du carburant à la pompe et du gaz ne changent pas du 1er au 31 juillet 2019. Le super sans plomb reste à 630 FCFA et le gasoil à 615 FCFA. Quant aux bouteilles de gaz butane, il s'agit de 2 000 FCFA pour le 6 kg, 5 200 FCFA pour le 12,5 kg, 6 965 FCFA pour le 15 kg, 8 125 FCFA pour le 17,5 kg, 11 610 FCFA pour le 25 kg et 13 000 FCFA pour le 28 kg.



Fixation d'un prix plancher du cacao : la Côte d'Ivoire et le Ghana face à leur destin

Le mécanisme de mise en œuvre du prix plancher commun pour le cacao produit en Côte d'Ivoire et au Ghana, annoncé le 12 juin à Accra, sera discuté et adopté le 03 juillet 2019 à Abidjan, lors d'une rencontre du comité technique d'experts. Les 11 et 12 juin à Accra, la Côte d'Ivoire et le Ghana avaient annoncé l'adoption d'un prix plancher de 2 600 dollars (soit plus de 1,3 million de FCFA) la tonne de cacao à partir de la campagne 2020-2021.

> Société



Santé publique : l'USAID équipe le LNSP à hauteur de 425 millions de F CFA

L'Agence américaine pour le Développement international (USAID) a investi environ 425 millions de FCFA en équipements au Laboratoire national de la santé publique (LNSP). La remise a été faite le 27 juin 2019 à Abidjan.



Examen hier de l'entrée en sixième : Pacôme Attaby : « la COSEFCI ne peut pas soutenir des enseignants fraudeurs »

Au cours de la cérémonie de lancement des épreuves du CEPE 2019, le 1er juillet à l'EPP Saint Kizito à Adjamé-Williamsville par la ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, le porte-parole de la Coalition des Syndicats du Secteur Education/Formation de Côte d'Ivoire (COSEFCI), Pacôme Attaby, a déclaré que la COSEFCI ne peut pas soutenir des enseignants fraudeurs. « La COSEFCI ne peut pas soutenir des enseignants fraudeurs. Nous ne pouvons qu'aller dans le même sens que la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle », a dit Pacôme Attaby.



Protection de l'écosystème marin et côtier : 22 pays se donnent la main

Les ministres en charge de l'Environnement issus de 22 pays sont réunis à Abidjan depuis le 1er juillet et ce, jusqu'au 04 juillet 2019, dans le cadre de la 2è conférence des plénipotentiaires de la convention relative à la coopération en matière de protection, de gestion et de mise en valeur du milieu marin et des zones côtières de l'Atlantique appelée « Convention d'Abidjan ».

Assemblée nationale/respect des droits de l'Homme : un nouveau texte adopté en commission hier

Présenté par le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des droits de l'Homme, Sansan Kambilé, le 1er juillet 2019 à Abidjan, le projet de loi autorisant le Président de la République à faire adhérer l'Etat de Côte d'Ivoire au protocole facultatif se rapportant à la Convention contre la torture et d'autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants, a été adopté à l'unanimité des 27 membres de la commission des Affaires extérieures de l'Assemblée nationale.

> Sport



Côte d'Ivoire-Namibie (4-1) : les Eléphants qualifiés pour les huitièmes de finales

Les Eléphants footballeurs se sont qualifiés, le 1er juillet pour les huitièmes de finales de la CAN 2019 en Egypte après leur victoire de 4-1 contre la Namibie.

Vu sur le Net

> Société



CEPE et Entrée en sixième: "Arrêtons la fraude pour la crédibilité de nos diplômés", exhorte Kandia Camara

Dans le cadre des examens à grand tirage, 551 168 candidats ont composé hier lundi, pour l'examen du Certificat d'études primaires élémentaires (CEPE) et de l'Entrée en sixième. A cet effet, la ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, en visite dans deux centres de la commune d'Adjamé, a lancé un appel aux acteurs du système éducatif et aux parents d'élèves à tourner le dos à la fraude pour la crédibilité des diplômés ivoiriens. Bien avant, elle s'est réjouie du bon déroulement dudit examen.



La Banque mondiale octroie 150 millions \$ pour faciliter l'accès à l'eau potable

La Côte d'Ivoire bénéficiera d'un financement de 150 millions \$ de la part de la Banque mondiale pour financer l'accès à l'eau et la santé de sa population. Cet important investissement permettra plus exactement de fournir de l'eau potable à plus de 1,2 million de personnes vivant dans 12 villes secondaires de la Côte d'Ivoire; de construire des installations d'hygiène et de moderniser celles déjà existantes dans plusieurs établissements scolaires à travers le pays. Le programme sera mis en œuvre dans la période de 2019 à 2024.



« Le taux d'électrification dans le département de Touba est passé de 9 % en 2012 à 41% en fin 2018 » (Moussa Sanogo)

Dans le cadre de la réalisation du volet électricité du Programme social du gouvernement (PS-Gouv) dans le Bafing, les ministres Moussa Sanogo et Bakayoko-Ly Ramata ont effectué la mise sous tension du village de Bafingdala (département de Touba). Le secrétaire d'Etat Moussa Sanogo qui a fait le point des acquis enregistrés depuis 2012 en termes d'électrification dans le département de Touba, a indiqué que pour ce département, « le taux d'électrification des localités de plus de 500 habitants qui n'était que de 9% en 2012 est passé à 41% en fin 2018 ». « D'ici à l'année prochaine, ce taux passera à 48% », a-t-il ajouté.



Département d'Issia: Mamadou Touré met sous tension électrique le village de Tiétia

Les populations de Tétia dans le département d'Issia viennent de sortir des ténèbres. En effet, grâce au Programme social du gouvernement (PS-Gouv) en son volet 3 consacré à l'accélération de l'accès des populations aux services publics de qualité et à des prix abordables, ce village de plus de 500 habitants vient d'être raccordé au réseau électrique national. La mise sous tension de ce village a été effectuée par le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré. Cette action du gouvernement fait ainsi passer le taux de couverture de 33% à 58% et le taux d'accès de 74% à 89%. (Source : Ministère)



Vingt-quatre femmes bénéficient de l'expérience de Sidi Touré

Elles sont au nombre de vingt-quatre (24) jeunes femmes de neuf pays africains dont la Côte d'Ivoire, à avoir échangé avec le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Touré, pour un partage d'expériences. Ce, en vue de renforcer leur leadership au centre Andrew Young du Plateau à l'initiative de SEPHIS Côte d'Ivoire. Sidi Touré a partagé son expérience avec les jeunes femmes du programme African Women of the future fellowship. Pour Kouassi Sephora Kodjo, l'initiatrice du programme, le choix s'est porté sur le ministre parce que jeune, il est un référent pour les jeunes femmes.

Hamed Bakayoko promet un échangeur à Abobo

A l'occasion d'une fête en l'honneur des femmes de sa commune, le maire d'Abobo également ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a promis le samedi 29 juin, construire un échangeur à la gare d'Abobo. « Le rond-point d'Abobo sera transformé en un super échangeur comme celui de Marcory », a-t-il révélé à la grande joie de l'assistance.

Agence de Presse

> Economie



Prix plancher du cacao : La plateforme nationale des organisations des producteurs salue l'initiative

La plateforme nationale des organisations des producteurs de café-cacao a adressé ses remerciements à l'Etat de Côte d'Ivoire qui œuvre, à travers le Conseil du Café-Cacao, à l'amélioration des conditions de vie et de travail des producteurs de la filière. Dans une déclaration lue, samedi, au siège de la société coopérative agricole de Gabiadji (37 KM de San Pedro), le président de la Plateforme, Bernard Kouassi Kouamé, s'est réjoui de l'accord intervenu, à Accra, au Ghana entre le Conseil du café-cacao, le Ghana Cocoa Board, les négociants, exportateurs et transformateurs, relatif à la fixation d'un prix plancher à hauteur de 2 600 Dollars US pour la tonne de cacao à compter de la campagne 2020-2021.

> Société



Le chef de cabinet du MENETFP salue le sens de responsabilité des enseignants

Le lancement des épreuves du Certificat d'étude primaire élémentaire (CEPE) lundi à Lakota, a été l'occasion pour le chef de cabinet du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle (MENETFP), de saluer le sens de responsabilité des enseignants. « Nous félicitons tous les enseignants », a dit le professeur Kouyaté Abdoulaye, heureux que les instituteurs et professeurs du primaire et du secondaire, aient fait preuve de responsabilité, en faisant l'effort afin que les écoliers bénéficient du volume horaire auxquels ils ont droit, pour « valablement » aller aux examens.



Le faible taux de financement mis à l'indexe dans l'essor du logement social à Abidjan

Le ministre ivoirien de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, déplore le faible taux de financement du secteur qui est de 2% en Côte d'Ivoire, contrairement à la pratique ailleurs, dans des pays occidentaux, où le taux oscille entre 60 à 80%, indiquant que cette situation affecte négativement la politique sociale du gouvernement. Présidant, samedi, les assises d'un colloque international sur le financement du logement social en Afrique, M. Koné a illustré ses propos en citant le rapport 2018 de la Banque mondiale, qui révèle un déficit de 400 000 logements en Côte d'Ivoire, et que plus 90% des ménages ivoiriens vivent en location de logement et plus d'un million de personnes vivent dans les quartiers précaires.

> Sport



CAN 2019: la Côte d'Ivoire bat la Namibie (4-1) et se qualifie pour les 1/8 de finale

L'équipe nationale ivoirienne de football s'est qualifiée lundi soir pour les huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) 2019 en battant les Brave Warriors de la Namibie (4-1) dans un match comptant pour la troisième journée du groupe D de cette compétition au stade du 30 juin du Caire (Égypte).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.